



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La viedmense Agostina Camila Arcajo, de 17 años de edad, es parte del Seleccionado Nacional Juvenil de Beach Handball, que logró una plaza en el Mundial que se llevará a cabo en las playas de Heraklion, en la ciudad griega de Creta, del 14 al 19 de junio.

Esta importante clasificación se logró en el torneo Sur-Centro Juvenil Beach del CeNARD que se disputó en marzo de este año, con un partido decisivo ante Brasil. Ahí fue que la Selección Femenina se quedó con el título tras imponerse en los shoot-out con parciales 16:17, 18:10 y 8:6.

En esta instancia, más allá de conseguir medallas, Argentina cumplió el principal objetivo que tenía en el certamen subcontinental, que era jugar las finales y clasificar al Mundial de Grecia tanto en la rama Femenina, como en la Masculina.

Fue así que Argentina se despidió de la arena del CeNARD y de la primera edición del Sur-Centro Juvenil de Beach Handball con una medalla dorada para la selección Femenina, una plateada para la Masculina y con un pasaje por duplicado a la playas de Heraklion, en Creta, sede del 2° Mundial Juvenil de la modalidad que se realizará del 14 al 19 de junio. Los dos combinados albicelestes intentarán defender allí la doble medalla de bronce obtenida en la cita ecuménica que se realizó en Isla Mauricio 2017.

Argentina en esa oportunidad igualó la actuación obtenida en el Panamericano Asunción 2017, que había sido el último torneo internacional de la categoría a nivel americano, en donde también había ganado la medalla dorada en femenino y la plateada en masculino.

Ahora además, la Selección Argentina de Juveniles de Beach Handball, con la participación de Agostina Arcajo, logró la medalla de oro en los 3° Juegos Suramericanos de la Juventud Rosario 2022, que se llevaron a cabo en los primeros días del mes de mayo de este año.

En esta ocasión la Selección Femenina estiró la hegemonía en el continente superando por tercera vez en el año a Brasil (cuarta si se suma el triunfo de las Mayores en el Sur-Centro de Maceió), realizándolo con gran autoridad como también lo había conseguido en el partido que dio cierre a la fase clasificatoria. Las chicas cerraron un torneo perfecto que lo consiguieron de forma invicta y sin ceder ningún set, tras superar en la zona única a Paraguay,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Venezuela, Uruguay y Brasil, en semifinales nuevamente a Uruguay y a Brasil.

Agostina Arcajo ha demostrado talento, tenacidad y sobretodo dedicación para representar a nuestro país, pero también a nuestra provincia.

Por ello;

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo la trayectoria deportiva de la viedmense Agostina Arcajo, y su participación en el Seleccionado Nacional Juvenil de Beach Handball donde obtuvo la medalla de oro en los 3° Juegos Suramericanos de la Juventud Rosario 2022, que se llevaron a cabo en los primeros días del mes de mayo, y que del 14 al 19 de junio de 2022 participará en el Mundial que se llevará a cabo en las playas de Heraklion, en la ciudad griega de Creta.

Artículo 2°.- De forma.